



三和中だより

# 蒼き魂

自ら学び 自ら考え 協働できる 心豊かな生徒の育成

\*いじめ、体罰・セクハラ相談窓口 TEL: 0847-85-4511 (白石教頭・高橋教諭・各担任)

## ◆ 令和4年度 生徒総会 を行いました



5月18日(水), 令和4年度生徒総会を行いました。各種委員会委員長から活動方針が提案され、質疑応答の後、全ての活動計画が承認されました。1年生からも質問が出され、先輩たちに負けないうらい堂々と意見を言うことができました。生徒総会終了後には、各部活動から活動方針が発表されました。更に



各学年からも今年1年の目標が様々に工夫を凝らした手法で宣言されました。目標の達成に向けて、生徒1人1人がそれぞれの場面で、自ら考えて行動できるように頑張っていきます。



## ◆ 今年度初公式戦!

5月28日(土), 令和4年度の中体連初公式戦となる、神石郡春季総合体育大会が行われました。野球部、卓球部、バレーボール部、ソフトテニス部が神石高原中学校との公式戦に挑みました。練習の成果を発揮できた部もあれば、思うようにいかず悔し涙を流した部もありましたが、それぞれに学ぶことがたくさんありました。この想いを糧に、技術力とチーム力、そして人間性の向上を目指して練習を続けていきます。



## ◆ バンダバーグ・クリスチャン・カレッジの生徒とWebを介して交流しました

5月31日(火), 姉妹校であるオーストラリアのバンダバーグ・クリスチャン・カレッジ(以下BCC)とWebで交流をしました。今年は、いくつかのテーマの中からBCCの生徒に興味のあるトピックスを選んでもらい、それについてプレゼンテーションをしました。節分の豆まきを実演したり、ゆるキャラの“なまっしー”の着ぐるみを着たりと、いかにわかりやすく伝えるか、試行錯誤してききましたが、なんとか伝わったようです。BCCの生徒からは、日本語のプレゼンテーションもあり、お互いが相手意識をもって交流することができました。

